

クリスマス行事

玄関ホール



「こもれび」では11月8日に緩和ケア病棟・11月23日に玄関ホールにクリスマスツリーを飾り、12月25日にサンタクロース・とら・うさぎに扮して玄関ホールほかで、来院された子供さん達にお菓子のプレゼントをお渡ししました。今年は久しぶりに小児科病棟にもサンタクロースでおじゃまして、代表の子供さん3名におもちゃのプレゼントをお渡ししました。午後からは緩和ケア病棟のクリスマス会に参加して、入院患者さんにお渡ししました。 西崎 敬一

12月25日 小さな鈴の音とともにサンタさん・トラさん・ウサギさん・ハートちゃんもプレゼントを持ってやってきました。子供たちはちょっと恥ずかしそうにプレゼントをもらって嬉しそう。ポーズ作って記念写真。良い写真撮れたかな。笑顔あふれるサンタパレードでした。 松井 和子

緩和ケア病棟でサンタクロースをさせていただきました。まずは、看護師、ボランティアの皆様の入念な準備に感謝申し上げます。緩和ケア病棟の皆様にお菓子をお渡しすると、笑顔が沢山見られ、私自身も嬉しくなりました。皆様にとって楽しい思い出になっていければ幸いです。 鶴海 翔子

= 生花 =



生花グループ



藤原 孝子

緩和ケア病棟



「こもれび」ではメンバーを募集しています。詳しくはQRコードをご覧ください。

